

Communiqué de presse M. Jean-Pierre SUEUR, sénateur du Loiret, s'est rendu ce samedi 6 décembre 2003 à la Médiathèque d'Orléans pour apporter son soutien aux personnels et exprimer son total désaccord avec la suppression de dix postes à la Médiathèque et dans le réseau des bibliothèques d'Orléans. M. Jean-Pierre SUEUR considère ce projet de suppression de postes "totalement injustifié au regard du grand succès que rencontrent la Médiathèque et le réseau des bibliothèques d'Orléans, qui constituent une référence nationale" et qu'il faut aujourd'hui "tout au contraire soutenir et développer la lecture publique, ce qui est incompatible avec la réduction du nombre d'emplois dans ce domaine".